



Consulado General
de España en Pekín

EL CONSULADO GENERAL INFORMA

Núm. 02/2017

**Evolución de la gripe aviar en la provincia de
Guangdong (Cantón)**

Las Autoridades de la provincia de Guangdong han comunicado al Consulado General de España en Cantón que al haberse detectado nuevos casos de gripe aviar (H7N9) en la región, se ha alcanzado el nivel técnico de brote epidémico. Aclaran que los casos siguen siendo esporádicos, que no se han identificado contagios entre humanos y que se han tomado las disposiciones de control pertinentes. La Oficina Consular de España en esa demarcación recomienda evitar el contacto con aves vivas y la visita a mercados o instalaciones en que haya ese tipo de animales. Asimismo, si surgen dudas ante un cuadro febril, sugiere acudir con rapidez al servicio médico más próximo.

Si Vd. tiene previsto viajar a las provincias del sur de China en breve, puede obtener más información sobre esta contingencia en los enlaces www.gdwst.gov.cn y www.cdc.org.cn, o poniéndose en contacto con el Consulado General de España en Cantón (cog.canton.nac@maec.es).

Pekín, a 23 de febrero de 2017.